

# Berichte 2016

## Worldcupsiegerschau der ZG Ostalb e.V. in Heiningen am 02. Oktober 2016

- Drucken

### Worldcupsiegerschau der ZG Ostalb e.V. in Heiningen am 02. Oktober 2016

Unter dem Schutz des Dachverbandes URCI e.V. führte die ZG Ostalb e.V. wiederholt, und das mittlerweile schon traditionell, seine Rassehunde-Ausstellung in Heiningen durch. Der ausrichtende Verein, die Züchtergemeinschaft Ostalb e.V. unter dem Vorsitz von Martin Seitz, respektierte hiermit auch die vielen Freunde und Mitglieder unseres Verbandes in dieser Gegend, sowie die zahlreichen Hundefreunde und Hundebesitzer aus allen Anrainerstaaten – und deutschen Bundesländern, die uns mit ihrem Besuch hier in Heiningen beeindruckt haben. Aus Frankreich und der Schweiz kamen ebenfalls etliche Kleinhunde, die sich unserem fachmännischem Richtergremium zur Bewertung stellten, das aus Michael Kraft, Maik Wagner, Ralf Lehmann, Michelle Hördt und Andrea Rall-Eger bestand. Für Züchter und Hundeliebhaber bedeutete dies eine große Herausforderung, denn sie stellen Sie sich nicht nur großer Internationaler Konkurrenz, sondern auch einem großem interessiertem Publikum mit Fachkenntnis. Gefreut haben wir uns über den Besuch des ehemaligen 2. Vorsitzenden der URCI e.V. Herrn Helmut Nohr (2000 – 2006), nebst Gattin Monika, die sich positiv erstaunt über den Fortschritt unseres Verbandes geäußert haben und von der Qualität der anwesenden Rassehunde überzeugt haben. Von insgesamt 91 Meldungen zeigte sich die Veranstaltungscrew zufrieden, wobei die Chihuahuas, die Labradore und die Franz. Bulldoggen das Gros der Rassehunde anführten. Das Wetter ließ es an diesem Herbsttag zu, dass die Großhunde, sowie die Endausscheidungen im Freien durchgeführt werden konnten und so konnte diesesmal der Labrador-Retriever Labradors Sophia of Palatinate Casanova von Jens Giedemann aus Lahr, den ersten Platz einheimsen! Den 2. Platz belegte die Chihuahua-Hündin Waikiki vom Schmietränksee von Angela Wolf aus Maulbronn! Wir gratulieren recht herzlich!





